

## **Sanierung der Sitzbänke am Hans-Mielich-Platz**

16.11.2017

### **Antrag:**

Ich beantrage hiermit, dass die Sitzbänke am Hans-Mielich-Platz repariert bzw. saniert werden.

An dieser Stelle möchte ich empfehlen, dass die Bänke nicht wieder lasiert, sondern lackiert werden. Somit kann eine längere Lebensdauer gewährleistet werden.

Hiermit beantrage ich außerdem, die Bänke in weiß-blau zu lackieren um mit dem am 1. Mai 2018 wieder neu aufgestellten weiß-blauen Maibaum ein stimmiges Gesamtbild zu erreichen.

### **Begründung:**

Die mittlerweile kaputten Sitzbänke am Hans-Mielich-Platz müssen offensichtlich dringend überarbeitet werden. Unsinnigerweise wurden diese 2014 nur lasiert, anstatt lackiert.

Dadurch hat die Witterung das Holz mittlerweile stark angegriffen.

Die Lasierung ist seit langem nicht mehr vorhanden und teilweise sind die Planken stark verbogen, gesprungen sowie aus der Verankerung gelöst.

Wie am nahegelegenen Spielplatz zu sehen ist, sind die dortigen rot lackierten Bänke - trotz einer um ein vielfaches höherer Inanspruchnahme - immer noch in Schuss.